

Donnerstag, 14.07.2016

KOMPAKT

Brand: Bewohnerin leichtverletzt, hoher Sachschaden

Linden. Bei dem Wohnhausbrand am Dienstagnachmittag in der Hauptstraße (wir berichteten gestern) ist nicht nur mehr Schaden entstanden, als zunächst vermutet worden war, sondern auch eine 85 Jahre alte Bewohnerin leicht verletzt worden – sie kam mit Verdacht auf Rauchgasvergiftung ins Krankenhaus. Wie bereits gestern gemeldet, war der Brand beim Beheizen des Holzofens im Wohnzimmer entstanden, als vermutlich unbemerkt Glut auf den Boden bzw. eine neben dem Ofen stehende Couch fiel. Durch die installierten Rauchmelder wurden auch Nachbarn auf das Unglück aufmerksam und brachten sowohl die 85-Jährige als auch ihren 86 Jahre alten Lebensgefährten in Sicherheit. Den in der Garage abgestellten Pkw rangierten ebenfalls Nachbarn auf die Straße. Nach ersten Schätzungen blieb es nicht beim ursprünglich vermuteten Sachschaden im fünfstelligen Bereich, vielmehr beziffert ihn die Polizei mit mindestens 150000 Euro. – red

(Bericht im Lokalteil des Rottaler Anzeiger am Donnerstag, den 14.07.2016)



zum Schließen hier drücken